

Fecha 21.07.2009	Sección Estado de México	Página 33
---------------------	-----------------------------	--------------

# Peña y burócratas plantan a vallesanos

Valle de Bravo, Méx.- Vecinos del municipio fueron víctimas de la cerrazón e indiferencia del gobernador Enrique Peña Nieto, pues convocaron a una reunión con autoridades del gobierno mexiquense (donde se supone que estaría el mandatario) y a representantes de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** para dar solución a los bajos niveles que presenta la presa de la localidad, al encuentro sólo asistieron el alcalde José Martínez, y el subgerente de ingeniería de la dirección local de la CNA, Luis Mejía, sin embargo, ninguno de estos personajes llegó al evento.

Tras la marcha realizada por más de 300 vallesanos y dos horas de espera para entablar una mesa de diálogo y así poder encontrar una solución al problema, Tania

Calva, una de las organizadoras, exigió una pronta solución para contrarrestar los efectos del medioambiente y económicos que provoca la escasez del líquido en el lugar.

"Si la presa de Valle de Bravo desaparece, desaparecerán junto con ella miles de empleos directos e indirectos, y la economía de Valle de Bravo se vendría abajo. Es un terrible escenario el que estamos empezando a vivir.

"Para muchas marinas y clubes ésta es la quinta semana que no pueden dar servicio a embarcaciones, para los locatarios es la quinta semana sin ventas", denunció Calva.

En tanto, Luis Mejía, representante de la CNA, aseguró que para que la presa recupere su nivel óptimo al menos debe dejar de abastecer durante dos meses al Sistema Cutzamala.



Pobladores de Valle de Bravo protestaron por el plantón del gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto.

